

# PELITA

## Patroli Someah dan Sambang Warga: Polsek Cibinong Tegakkan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

Jun 1, 2024 - 00:55



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Sabtu, 1 Juni 2024, Personel Polsek Cibinong Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Someah dan Sambang Warga di wilayah hukum Polsek Cibinong. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif dan masyarakat merasa aman dalam menjalani

aktivitas sehari-hari.

Patroli yang dipimpin oleh personel Polsek Cibinong ini menyisir beberapa wilayah strategis, seperti perumahan, pusat perbelanjaan, dan tempat-tempat keramaian lainnya. Selain berpatroli, personel juga menyambangi warga untuk memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas. Interaksi yang baik antara polisi dan warga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Cibinong, AKP Badru Salam, S.H., menjelaskan bahwa kegiatan patroli ini adalah bagian dari upaya proaktif kepolisian untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. "Patroli Someah dan Sambang Warga ini sangat penting untuk mencegah tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas lainnya. Kami juga ingin memastikan bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga," kata Kapolsek Cibinong.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibinong, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan ini. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif Polsek Cibinong dalam menjaga kamtibmas melalui Patroli Someah dan Sambang Warga. Ini merupakan wujud nyata dari komitmen kepolisian untuk selalu hadir dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Terima kasih kepada warga yang telah bekerjasama dengan baik. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," ujar Kapolres Cianjur.

Dengan adanya kegiatan Patroli Someah dan Sambang Warga ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Polsek Cibinong berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan kehadiran polisi di tengah masyarakat, demi terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Cibinong.